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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente à Diretora-
Presidente da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá/MS, a Sra. Ana Cláudia Moreira

Boabaid, solicitando que "sejam realizados todos os contatos, tratativas e
programações, cabíveis, visando a realização, efetiva, do serviço de Poda
de Árvore, constante no Recibo Protocolo/Processo n.º 12756/2022, datado
de 04/05/2022, em nome do Sr. José Nobre Rabelo. Na impossibilidade da
execução do citado serviço, que seja encaminhado a esse Vereador a
justificativa, cabível, para que isso possa ser repassado ao citado Munícipe
Corumbaense."

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento, atende pleitos, constantes e veementes, realizados a este
Vereador, pelo Munícipe Corumbaense, citado acima e que, com estas solicitações, visa ter resolvidos
esta situação-problema, que o aflige. Segundo esse Munícipe, tal pedido busca resolver situação-problema
onde, a árvore necessita de poda pois, seus galhos, da forma em que estão, colocam em risco a integridade
de seu imóvel e das pessoas que ali transitam e/ou residem.
O Munícipe informa que tal solictação foi efetuada, oficialmente, de forma protocolar e, com o
recolhimento aos cofres públicos, da taxa constante em Lei, para tal feito. Dessa forma, aguarda uma
resolução de seu pleito e que, na impossibilidade da realização do mesmo, seja apresentada justificativa
formal, para que o mesmo possa buscar outras formas de resolução dessa citada situação-problema. 

 

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Agosto de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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